

MNC Sekuritas Resmikan Galeri Investasi BEI Universitas Pancasila, Cabang Gading Serpong, Universitas Potensi Utama, dan Universitas Darma Agung

JAKARTA – Menjelang akhir tahun 2020, PT MNC Sekuritas terus memegang komitmen untuk melebarkan sayapnya secara agresif ke berbagai wilayah di Indonesia. Sepanjang Desember 2019, Perseroan meresmikan 4 (empat) *point of sales* di 3 (tiga) kota antara lain di kota Jakarta, Tangerang, dan Medan. Peresmian yang dilakukan antara lain: cabang Gading Serpong, Galeri Investasi BEI Universitas Pancasila Jakarta, Universitas Potensi Utama Medan, dan Universitas Darma Agung Medan.

Di sela-sela peresmian Galeri Investasi BEI Universitas Pancasila Jakarta pada hari Kamis (12/12/2019), *Head of Investment Gallery* MNC Sekuritas Andri Muharizal Putra mengungkapkan MNC Sekuritas senantiasa mendukung pengembangan pasar modal, khususnya bagi generasi milenial. Pengenalan terhadap pasar modal memang sebaiknya dilakukan sejak dini bahkan sejak investor duduk di bangku kuliah.

“Gaya hidup berinvestasi memang sebaiknya sudah diterapkan sejak dini. Tidak perlu merogoh kantung terlalu dalam, dengan menyisihkan Rp 100.000,- per bulan pun investor sudah mulai dapat menabung saham. Proses menabung dan investasi saham pun kini sudah semakin dipermudah dengan menggunakan sistem *online trading*,” jelas Andri.

Peresmian Galeri Investasi BEI Universitas Pancasila ditandai dengan penandatanganan piagam kerja sama oleh Kepala Unit Pengembangan Literasi dan Inklusi Pasar Bursa Efek Indonesia Kriswitaluri, Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Pancasila Sri Widyastuti dan *Head of Investment Gallery* MNC Sekuritas Andri Muharizal Putra.

PERESMIAN CABANG GADING SERPONG

Selain memperkuat Galeri Investasi, MNC Sekuritas juga menambah jumlah kantor cabangnya di wilayah Tangerang. Salah satunya melalui peresmian MNC Sekuritas cabang Gading Serpong pada hari Selasa (17/12/2019). *Head of Equity Retail & Online Trading* MNC Sekuritas Afen Tjhong melakukan seremoni pengguntingan pita bersama Perwakilan MNC Sekuritas Cabang Gading Serpong Yohanes Bayu Laksana.

“Kehadiran cabang MNC Sekuritas diharapkan menjadi wadah edukasi pasar modal bagi masyarakat, khususnya di kota Tangerang. Selain investasi saham berbasis *online*, nasabah baru akan lebih yakin untuk mulai berinvestasi jika dapat langsung bertanya kepada teman-teman di cabang,” jelas Afen.

Melalui peresmian kantor cabang Gading Serpong, MNC Sekuritas telah memiliki 132 *point of sales* yang tersebar di seluruh wilayah Indonesia. Selain di Gading Serpong, MNC Sekuritas juga telah memiliki beberapa *point of sales* di wilayah Serpong, di antaranya adalah Galeri Investasi BEI Universitas Matana dan Galeri Investasi BEI Universitas Surya.

PERESMIAN GALERI INVESTASI BEI UNIVERSITAS POTENSI UTAMA DAN UNIVERSITAS DARMA AGUNG

Selain memperkuat basis nasabah di wilayah Jawa, MNC Sekuritas juga meningkatkan basis investor di luar Pulau Jawa. Salah satunya di Sumatera Utara, khususnya Kota Medan. Sejalan dengan hal tersebut, MNC Sekuritas kemudian meresmikan Galeri Investasi BEI Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Potensi Utama dan Universitas Darma Agung pada hari Kamis (19/12/2019).

Branch Manager MNC Sekuritas Cabang Medan Purnomo Darmowasito menjelaskan bahwa peresmian Galeri Investasi ini merupakan bentuk nyata komitmen Perseroan dalam mengembangkan pasar modal di Kota Medan dan sekitarnya.

“Dengan diresmikannya Galeri Investasi BEI Universitas Potensi Utama dan Universitas Dharma Putra, MNC Sekuritas telah memiliki 134 *point of sales* yang tersebar di seluruh Indonesia. Kami senang dapat lebih dekat dengan generasi milenial, khususnya mahasiswa di Kota Medan,” jelas Purnomo.

Peresmian Galeri Investasi BEI Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) Universitas Potensi Utama dan Galeri Investasi BEI Universitas Darma Agung ditandai dengan pengguntingan pita yang dilakukan oleh Kepala Bagian Pengawasan Pasar Modal Otoritas Jasa Keuangan Risma, Direktur Keuangan dan Sumber Daya Manusia Bursa Efek Indonesia Risa E. Rustam, *Branch Manager* MNC Sekuritas Cabang Medan Purnomo Darmowasito.

Seremoni pengguntingan pita Galeri Investasi BEI FEB Universitas Potensi Utama dilakukan juga oleh Rektor Universitas Potensi Utama Rika Roenelly dan Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Potensi Utama Alim Murtani. Sementara itu, pengguntingan pita Galeri Investasi BEI Universitas Darma Agung juga dilakukan oleh Ketua Yayasan Perguruan Darma Hotman Manurung, Rektor Universitas Darma Agung Jaminuddin Marbun dan Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Darma Agung Torang P. Simanjuntak.

* * *

Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan nasabah akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya “*Invest with The Best*”, MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.



SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 039/MKT/XII/2019

(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

Nathania

Corporate Communication & Corporate Secretary PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

HP : 0812.90.227.998

Email : nathania.lukman@mncgroup.com